

DOI: 10.18572/1812-3783-2022-4-3-7

ОСОБЕННОСТИ ПРОВЕДЕНИЯ ОСМОТРОВ ПРИ РАССЛЕДОВАНИИ МАССОВЫХ БЕСПОРЯДКОВ

Багмет Анатолий Михайлович,
исполняющий обязанности директора Судебно-экспертного центра
Следственного комитета Российской Федерации,
почетный сотрудник Следственного комитета Российской Федерации,
генерал-майор юстиции, кандидат юридических наук, доцент
akskrf@yandex.ru

Хмелева Алла Владимировна,
заместитель руководителя научно-исследовательского управления (НИИ криминалистики)
Главного управления криминалистики (Криминалистического центра)
Следственного комитета Российской Федерации
почетный сотрудник Следственного комитета Российской Федерации,
полковник юстиции, кандидат юридических наук
khmeleva.alla@mail.ru

В статье рассматриваются особенности проведения следователем осмотров при расследовании массовых беспорядков: осмотра места происшествия, осмотров различных предметов, в том числе огнестрельного и холодного оружия; осмотра компьютерной техники и информационных ресурсов.

Ключевые слова: массовые беспорядки, осмотр места происшествия, огнестрельное оружие, холодное оружие, компьютерная техника, информационные ресурсы, следователь, специалист, криминалистическая техника.

PECULIARITIES OF INSPECTIONS DURING INVESTIGATION OF MASS DISORDERS

Anatoly M. Bagmet
Acting Director of the Judicial and Expert Center of the Investigative Committee of the Russian Federation
Honored Employee of the Investigative Committee of the Russian Federation
Major General of Justice, PhD (Law), Associate Professor

Alla V. Khmeleva
Deputy Head of the Research Directorate (Research Institute of Criminalistics)
of the Chief Directorate for Criminalistics (Criminalistic Center)
Honored Employee of the Investigative Committee of the Russian Federation
Colonel of Justice, PhD (Law)

The article discusses the features of the investigator's inspections during the investigation of mass riots: inspection of the scene, inspections of various items, including firearms and cold weapons; inspection of computer equipment and information resources.

Keywords: mass riots, inspection of the scene, firearms, edged weapons, computer equipment, information resources, investigator, specialist, forensic equipment.